
Consiglio Comunale
Gruppo Lega Nord Padania
Modena 01/07/2010

Al  Sindaco
Alla  Presidente del Consiglio comunale

INTERROGAZIONE

Oggetto: maxi schermi per i mondiali di calcio

PREMESSO CHE

-con una precedente interrogazione chiedevo se la Giunta comunale avesse intenzione di allestire in 
qualche piazza di Modena dei maxi schermi in occasione dei mondiali di calcio;

 CONSIDERATO CHE

-non mi è stata data risposta;

 CONSIDERATO INOLTRE CHE

-non sono stati allestiti maxi schermi;

SI INTERROGA LA GIUNTA PER SAPERE

Se non ha ritenuto che l'allestimento di maxi schermi nelle Piazze di Modena non potesse essere un 
modo per :
-congregare la cittadinanza;
-vivere e condividere lo sport insieme ad altri amici e farsene di nuovi;
-ripopolare il centro storico nelle ore serali;
-rilanciare l'economia dei locali del centro storico.

 Stefano Barberini

(Si chiede l’invio alla stampa)


